

I. Besichtigung des Leitbetriebs Blumenpark Seidemann

Am 23. März 2017 fand im Rahmen des Bildungsvorhabens „Nachhaltige Zierpflanzenproduktion“ eine Besichtigung des Leitbetriebes Blumenpark Seidemann statt.



Verkaufsbereich

Themenschwerpunkte:

Betriebsbesichtigung, Fachgespräch Pflanzenstärkung, allgemeiner Erfahrungsaustausch, Informationen zu weiteren Leistungen des Bildungsvorhabens.

Beschreibung Leitbetrieb Blumenpark Seidemann

Der Blumenpark Seidemann ist die älteste Tiroler Gärtnerei in Familienbesitz und eine der ältesten Gärtnereien Österreichs. Schon Urgroßvater Karl Seidemann setzte 1902 in der Höttinger Au auf Tiroler Qualität und etablierte einen großen Nahversorgungsbetrieb, der zwei Weltkriege überdauerte. Erwin Seidemann machte daraus ab 1995 den Blumenpark mit seinem großen Produkt-, Service- und Beratungsangebot aus allen Bereichen der Pflanzenkultur. Heute werken auf dem mittlerweile 25.000m² großen Gelände (davon 10.000m² unter Glas) insgesamt 35 MitarbeiterInnen. Drei Gärtnermeister und zwei Floristenmeister geben ihr Wissen an zehn Lehrlinge weiter. Gemessen am Umsatz zählt der Blumenpark heute österreichweit zu den Top 10 seiner Branche.



Freilandbereich

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LÄNDERN UND EUROPÄISCHER UNION

Eindrücke der Besichtigung



Erden und Substrat



Jungpflanzenaufzucht



Pflanzenstärkung



Gartencenter

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LÄNDERN UND EUROPÄISCHER UNION